

明けましておめでとうございます

～ 本年もどうぞよろしく願いいたします～

新しい年を迎え、いよいよ中学校生活最後の学期が始まりました。生徒も進路の目標に向かい、決意を新たに新しい年をスタートしたと思います。生徒にとって、これまでにない緊張や不安、そして喜びや充実を感じる学期だと思います。一人一人が自分の進路に向かって精一杯努力できるよう、温かい励ましの言葉をかけていただきたいと思います。かけがえのない一日一日を大切に、充実した3学期となるよう、私たち教職員も全力を挙げて支援していきたいと思ひます。本年もよろしく願いいたします。

1月

1日 (金)	元日	15日 (金)	保護者会 (13:30~16:40)
6日 (水)	学年登校日 実力テスト⑥ (社、国、理)	16日 (土)	高岡第一、高岡向陵、 高岡龍谷推薦入試
7日 (木)	学年登校日 実力テスト⑥ (英、数)	17日 (日)	富山高専推薦入試
9日 (土)	国際大付属推薦入試	18日 (月)	生徒会委員会
11日 (月)	成人の日	25日 (月)	受賞集会
13日 (水)	保護者会 (13:30~16:40)	27日 (水)	実力テスト⑦ (社、国、理)
14日 (木)	龍谷富山推薦入試 保護者会 (13:30~16:40)	28日 (木)	実力テスト⑦ (英、数)

◆保護者会について◆

1月13日(水)、14日(木)、15日(金)に保護者会を行います。私立高校、高専の一般入試の書類作成や、県立推薦希望者の選考結果の伝達、県立高校の志望校決定に向けての話し合いを中心に行います。

また、2月4日(木)に行われる私立高校の一般入試を受検する場合は、願書に捺印(シヤチハタ不可)の上、受験料9,000円を納入していただきます(龍谷富山は7,000円)。

なお、同じ高校の推薦入試を受けた場合は、受験料は免除されます。

日時：1月13日(水)、14日(木)、15日(金) (13:30~16:40)

場所：各教室



義務教育最後の3ヶ月!



①学力アップを目指し、ラストスパート!

いよいよ受検シーズンも本番を迎えようとしています。初めての経験である高校入試に直面し、焦りや不安を感じている生徒もいることと思います。今まで積み重ねてきた力を十分に発揮するためには、落ち着いて学習に取り組める環境づくり、生活づくりが大切になってきます。3学期の始まりに当たり、ご家庭でも話し合い、学習面、生活面を見直し、万全の体制で入試に向かうことができるように準備をしていただきたいと思います。また、義務教育最後の学期、将来の自分のために、中学校で学ぶことはすべて吸収し、自分のものにして卒業しようという強い意志をもって学習に向き合ってもらいたいと思ひます。

◆今後の学習のポイント◆

- 1 授業を大切にす … 3学期の3年の学習は、学習のまとめとしてとても大切です。また受検に向けて、実践的な内容も増えてきます。残り少ない授業を真剣に、誠実な態度で受け、更に学力を高めてほしいと思ひます。
- 2 家庭学習を充実させる … 1月中に新研究の整理編の書き込みを終え、新研究ノートも完成させましょう。併せて、高校入試問題集等で応用力を付けることも大切です。
- 3 進んで質問や教え合いをする … 分からない問題があったときにどう対応するかで、力が付くか付かないかの分かれ道になると思ひます。先生や友だちに教えてもらい確実に解決を図ることもとても大切です。



②卒業まで、常に大中生らしく。

卒業まで、やるべきことはきちんとやり、正しい判断・行動をし、先輩らしい姿を後輩に最後まで見せてほしいと思ひます。卒業は次のステージへの出発にもつながります。惜しまれて卒業できるよう、日々の生活を大切に大中生らしく過ごしてほしいものです。

◆今後の生活のポイント◆

- 1 当たり前のことを当たり前に(凡事徹底) … 時間を守る、挨拶をする、服装を正す、清掃や作業等に誠実に取り組むなど、これまできちんとやってきたことを最後まで当たり前にやり通す生徒であってほしいと思ひます。
- 2 規則正しい生活を。夜型でなく朝型に … 脳がもっとも活動しやすいのは起床して3時間後くらいからだそうです。また、ある程度の睡眠時間をとらないと、記憶が定着しないということも知られています。今の時期こそ早寝・早起きの習慣をしっかりと付けたいものです。

